



bravo aux joueurs de badminton du collège

publié le 19/03/2016

Mercredi dernier 16 mars, se déroulait le championnat départemental UNSS de badminton à Jonzac.
Le collège de Saujon avait qualifié des représentants dans toutes les catégories.

- l'aventure s'arrête là pour les minimes qui terminent à une belle septième place (Lucile ; Ambre ; Océane ; Hugo ; Tom)
- les benjamines se classent à la quatrième place, en nette progression par rapport au championnat inter-districts (Ambre ; Alexandra ; Camille)
- les benjamins se classent à la deuxième place (Tom ; Raphaël ; Jules : équipe 1 ; Lucas ; Léo ; Johan : équipe 2) On attend avec impatience la décision régionale pour savoir si un championnat d'académie sera organisé ou non pour les benjamins...

Il faut féliciter aussi nos jeunes arbitres qui réussissent tous leur validation au niveau départemental.

Bravo à tous !

